

HRA funciona con total normalidad tras el corte de luz

La suspensión de visitas a pacientes se normalizó durante la tarde de ayer.

Redacción

Tras el corte masivo de electricidad que afectó a gran parte del país, el Hospital Regional de Antofagasta informó que activó los protocolos de emergencia y que estaba atendiendo con normalidad.

El centro asistencial confirmó que estaba garantizando la atención a pacientes en todas las áreas, incluyendo

las urgencias, pabellones, unidades críticas y consultas con especialistas.

En la mañana del miércoles, en el contexto de la reposición del suministro eléctrico, pero no así el suministro del agua potable, el centro asistencial informó que la visita a pacientes se mantendría suspendida hasta nuevo aviso y solo se permitiría el ingreso de acompañamiento amparado en las leyes MILA, DOMINGA, IVE, entre otras.



El hospital normalizó sus servicios a las 14:00 horas del miércoles.

Además, se realizó un llamado a que, ante casos que no sean de riesgo vital, las personas acudan a los dispositivos de Atención Primaria de Salud (APS).

Durante la tarde, el hospi-

tal informó que a partir de las 14:00 horas se retomó con normalidad el proceso de visitas y acompañamiento a pacientes hospitalizados en todas las áreas del centro asistencial.